
F E S T L E G U N G S N I E D E R S C H R I F T 
 
der GSA-Sitzung am 26.02.2009 im Gemeindesaal, Eichhornstr. 4 - 5 
----------------------------------------------------------------------------------------------- 
Beginn:  19:30 Uhr                        Ende: 20:15 Uhr 
 
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste! 
 
Herr Pöschk  eröffnet die Sitzung. Zur Tagesordnung gibt es keine Fragen. Bzgl. 
des Protokolls wird vermerkt, dass die Abstimmung in der letzten Sitzung mit 
3:1 für die Standorterweiterung Waldkita Pätz ausgefallen ist.  
 
TOP 1 : Seniorensommerfest 

- die Kalkulation ist fertig, es wird von 120 Teilnehmern ausgegangen 
- Dauer der Busfahrt: 1,5 Stunden 
- Abfahrt 13:30 Uhr ab Pätz bzw. Bahnhof Bestensee 
- Ankunft Berlin ca. 14:45 Uhr 
- sollten sich mehr als 120 Senioren anmelden, gibt es die Möglichkeit, dass 

die FFW mit einem Kleinbus hinterher fährt 
- es wird darum gebeten, dass Mitglieder des GSA teilnehmen 
FL: Vorab-Information über den Bestwiner  
        (Karten wird es in den bekannten Vorverkaufsstellen geben) 
VA: Ausschussvorsitzender 
- Frau Kuhnert fragt an, ob die Möglichkeit besteht, dass 5 polnische 

Senioren(+ Kraftfahrer)  an der City-Tour teilnehmen können – Frau 
Kuhnert kann die Einladungen nach Polen versenden,                      
Vorschlag Frau Hinzpeter: Finanzierung über Konto 
„Partnerschaftsbeziehungen“ 

 
 
TOP 2 : KITA-Bedarfsplan 

- Information Frau Hinzpeter – der Bedarfsplan ist von 2009-2013 gültig 
und vom Jugendamt zu erstellen 

- Bestätigung unserer Planung, die Geburtenzahlen sind stabil bis steigend, 
der Versorgungsgrad wird sich erhöhen: 

         Krippe:            60% 
         Kindergarten: 96% 
         Hort:                55% 
- beide Einrichtungen sind bis Mai voll belegt, ab 2013  werden 12 

zusätzliche Plätze benötigt 
- stimmt unsere Auffassung mit der des Landkreis überein, werden wir das 

„Benehmen herstellen“ , ein Beschluss ist nicht notwendig 
 
TOP 3: Sonstiges 

- Information Frau Hinzpeter: die Waldkita Pätz bleibt vom 3. bis              
14. August geschlossen, beide Einrichtungen bleiben zwischen 
Weihnachten und Neujahr geschlossen  

- Schreiben des Vorsitzenden der Kampfsportschule SEVEKA (Herr Herde),  



in dem er anfragt, wie die Zukunft des Vereinshauses aussieht, er hätte 
beim Bürgermeisterstammtisch erfahren, dass Herr Quasdorf den Abriss 
des Vereinshauses in Betracht zieht. Weiterhin schilderte er seine 
Bemühungen um Beseitigung der Missstände in den Trainingsräumen der 
SEVEKA, wie z. B. defekte Fenster: es regnet in die Räume und gefährdet 
die Einrichtung.   

- Frau Hinzpeter entgegnet, dass ihr nichts von einem geplanten Abriss 
bekannt ist, im Gegenteil, es soll weiterhin investiert werden, ein 
entsprechender Antrag liegt beim Kreissportbund vor, Herr Winzig konnte 
leider keine Aussagen dazu treffen, ob es Fördermittel gibt 

FL 1: Anfrage an den BGM, wie die Zukunft des Vereinshauses aussieht und 
welche Möglichkeiten bestehen, diesen Sachstand zu beseitigen, welche 
Fördermittel es gibt. 
FL 2: Gespräch mit Herrn Winzig, was man tun kann - man sollte nicht mit 
den Fenstern anfangen sondern beim Dach, des Weiteren soll es ein Gespräch 
mit dem Landkreis geben. 
VA: GSA-Vorsitzender 

 
Die Sitzung wird um 20:15 Uhr beendet. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Pöschk 
Vorsitzender des Gesundheits – und Sozialausschusses 
 


